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会 議 録 

新庄市教育委員会 

 

   午後 2時 00分より、教育長のあいさつで、7月定例教育委員会を開会する。 

 

 1. 開会 

   高野博教育長のあいさつで開会する。 

 

 2. 会期決定 

   会期 7月 20日、1日とする。 

 

 3. 会議録署名委員指名 

   新庄市教育委員会会議規則第 19 条第 2 項の規定に基づき、教育長が栗田正人委員と斉藤浩昭委

員を指名する。 

 

 4. 前回会議録の承認 

   令和 4年 6月定例教育委員会、令和 4年 7月臨時教育委員会の会議録が承認される。 

 

 5. 教育長報告 

  なし 

 

6. 議事 

  議案第 45号 令和 5年度使用新庄市立小・中学校用教科用図書の採択について 

  議案第 46号 一般財団法人新庄市体育協会の経営状況の報告について 

   

 

（教育長）議案第 45 号「令和 5 年度使用新庄市立小・中学校用教科用図書の採択について」ですが、

令和 4年度最上地区教科書用図書採択協議会の「情報公開に関する基準」により、採択理由等につ

いては令和 4年 9月 1日以降に求めに応じて公開すると定めておりますので、審議を非公開として

はいかがでしょうか。 

 

（委員）異議なし 

開 催 月 日 令和 4年 7月 20日（水） 

開 催 場 所  新庄市役所 301・302会議室 

出 席 委 員 高野博教育長、栗田正人委員、斉藤浩昭委員、奥山京子委員 

欠 席 委 員 阿部浩悦委員 

出 席 課 長 平向真也教育次長兼教育総務課長、杉沼一史学校教育課長、渡辺政紀社会教育課長 

欠 席 課 長 なし 

議 事 の 大 要 
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（教育長）それでは、委員全員の承認を受けましたので、議案第 45号の審議を非公開とします。 

 

－ 非公開 － 

 

（教育長）それでは、ここで審議の非公開を解きます。 

 

（教育長）議案第 46 号「一般財団法人新庄市体育協会の経営状況の報告について」提案説明をお願い

いたします。 

 

（社会教育課長）議案第 46 号「一般財団法人新庄市体育協会の経営状況の報告について」ご説明申し

上げます。市が資本金等を出資しております一般財団法人新庄市体育協会について、地方自治法第

243 条の 3 第 2 項の規定に基づき、同協会の令和 3 年度の事業実施状況及び決算を同協会の経営状

況として、市議会 9月定例会において報告するものでございます。経営状況を説明する書類といた

しまして、同協会の令和 3年度事業決算報告書を議会に提出いたします。同協会の令和 3年度の事

業報告といたしまして、スポーツ振興事業においては、コロナウイルス感染対策により多くの事業、

イベントが制限される中、自主事業、新規拡充事業として、新庄はばたきクラブを立ち上げ活動す

るなど、感染対策を十分に講じて可能な限り事業を展開いたしました。また、施設管理におきまし

ては、コロナウイルス感染対策に努めながら、施設を適正に管理いたしました。利用状況につきま

しては、コロナウイルス感染拡大による利用者の自粛と、降雪期における高校生以下の利用制限の

影響があったものの、市民スキー場は無料となった児童の親の利用などが増え、好調だった昨年度

をさらに上回り、施設全体としてはコロナウイルスの影響が大きかった令和 2年度より利用者が伸

びております。令和 3年度の決算報告といたしましては、資料の決算概要をご覧ください。経常収

益といたしましては、利用料金収入はコロナ感染拡大により、屋内施設で第 4四半期利用減少とな

るところもありましたが、市民スキー場の利用料金収入が伸びたことと、指定管理事業収益として

の人件費増額などにより、前年度に比べて 97 万 9 千円増の 1 億 7,269 万 6,680 円となっておりま

す。また、経常費用といたしましては、原油高に起因して、灯油、ガソリン、電気料金の上昇に加

え、水道料金の引き上げなどにより、予想外の経費負担となったことと、人件費の増額などから、

前年度に比べ 46 万 8 千円増の 1 億 6,992 万 8,281 円となりました。決算として経常収益、経常費

用を表にし、項目ごとに挙げております。同協会の当期経常、276 万 8,399 円の増額となっており

ます。市体育協会の令和 3 年度の事業及び決算につきましては、令和 4 年 6 月 24 日に開催された

同協会の令和 4年度定時評議員会において承認されたものであり、詳細につきましては、後程ご覧

ください。以上、一般財団法人新庄市体育協会の経営状況の報告でございます。なお、一般財団法

人新庄市体育協会につきましては、本年 7月 1日をもって、一般財団法人新庄市スポーツ協会に名

称を変更していることも報告させていただきます。私からの説明は以上でございます。 

 

（教育長）ただいまの説明についてご質問、ご意見があればお願いします。特にご異議がなければ承認

をお願いします。 

 

（委員）はばたき事業について、資料に日新・新庄と記載がありますが、次年度以降に学区が広がる予
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定はあるのでしょうか。 

 

（社会教育課長）市体育協会で行っているはばたきにつきましては、日新小学校の子どもたちを中心に

行ってきており、その後新庄小学校でも事業を開始し、学校の状況等を勘案しながら子どもたちの

体を動かす場の提供として事業を進めていきたいと考えております。今後、状況によっては他の学

校でもできるような形で進めていきたいと考えておりますが、コロナウイルスの関係もあり、現在

は日新、新庄で事業を実施しております。 

 

（教育長）特にご異議がなければ承認をお願いいたします。 

 

（委員）異議なし 

 

（教育長）議案第 46 号「一般財団法人新庄市体育協会の経営状況の報告について」は、提案の通り承

認されました。 

 

7. その他 

   なし 

 

 

 8. 閉会 

   午後 2時 12分、7月の定例教育委員会を閉会する。 

   8月定例教育委員会を、8月 18日（木）午後 2時 00分より市役所 301・302会議室で開催するこ

とを確認した。 

 

 

 

 

会議録署名 

 

             委    員                    

 

             委    員                    

 

             調製した職員                    

 


